

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas berkat dan penyertaan-Nya penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini dengan baik dan tepat waktu. Penyelesaian skripsi dengan judul “Immobilisasi Enzim Urease Untuk Pembuatan Sensor Kimia dalam Penentuan Urea”.

Banyak pihak yang membantu penulis dalam penyelesaian skripsi ini, dari awal pembuatan proposal penelitian, melaksanakan penelitian dan penyusunan laporan dalam bentuk skripsi. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan banyak terimakasih kepada:

1. Bapak Drs. Kawan Sihombing, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi, Bapak Prof. Drs. Manihar Situmorang, M.Sc, Ph.D , Ibu Dr. Ida Duma Riris, M.Si , dan Bapak Drs. Marudut Sinaga, M.Si selaku dosen penguji skripsi, yang telah mereview, memberikan arahan dan saran-saran kepada penulis sehingga penulis lebih terarah dalam pembuatan proposal penelitian, melaksanakan penelitian hingga penyelesaian laporan dalam bentuk skripsi ini.
2. Bapak Alm.Drs. Rahmat Nauli, M.si selaku dosen pembimbing akademik penulis, Bapak Agus Kembaren selaku Ketua Jurusan Kimia, seluruh Dosen Jurusan Kimia yang telah mendidik penulis, dan seluruh staf/laboran Jurusan Kimia terkhusus Bang Nizam dan Bang Daniel yang sudah membantu selama penelitian.
3. Yang terkasih, keluarga penulis Ayahanda Henry Tamba, SE dan Ibunda Hosianna Sembiring, Kak Melsandy Tamba, Am.Keb, dan Kedua Adik Heryantk Tamba dan George Andre Tamba. Kekasih Andie Sahat Simanjuntak, Amd.,Rad. Terimakasih atas segala nasehat dan dukungan baik moril dan materi sehingga penulis dapat menyelesaikan studi dengan baik.
4. Bapak Drs. Abdul Hakim, M.Si yang sudah membantu penulis dalam penelitian. Krystin Tarihoran, Ira Dwi yana, Beril Sardina br.Ginting, partner dan teman seperjuangan penulis selama melaksanakan penelitian.

5. Kimia Nondik 2012 yang menjadi teman baik dan seperjuangan penulis selama kuliah hingga lulus terutama sahabat terbaik Lia Febrina. Terimakasih sudah menjadi teman suka duka selama kurang lebih empat tahun kuliah di Kimia Unimed.
6. Seluruh pihak yang telah membantu penulis dan belum disebutkan satu persatu.

Penulis telah berupaya dengan maksimal untuk menyelesaikan penelitian hingga skripsi ini. Dalam penulisan skripsi ini, penulis masih memiliki banyak kekurangan. Penulis berharap pembaca memberikan saran yang mendukung perbaikan skripsi ini dan semoga skripsi ini bermanfaat dalam pengembangan ilmu pengetahuan terkhusus dibidang kimia. Akhir kata, penulis mengucapkan terimakasih.

Medan, Juli 2016

Penulis,

Debby Tamba

NIM.4123210006

THE
Character Building
UNIVERSITY